
女性議員の数は年々増えています。先の統一地方選挙では室蘭市の女性議員も 3 人から 6

人に増やすことができました。とはいえ、男性議員に比較してまだまだ低い水準です。今回は

その課題と解決方法のヒントになればと、基調講演と現職議員を交えた座談会を企画しました。 
 

第一部  講演会：「たった一人の女性議員の現実」 

講 師：宮下裕美子さん（元月形町議） 

 

第二部  座談会 

宮下裕美子さん（元月形町議） 滝口紘子さん（室蘭市議） 干場芳子さん（江別市議） 宮武祥子さん（登別市議） 

 

 

 

 

 2023 年1０月1５日（日） 13 時 30 分～16 時 00 分 
（受付開始は 13 時から）   

 

会  場  室蘭市中小企業センター ３Ｆ大会議室 
       室蘭市東町 4-29-1 ℡ 0143-43-3619 

参 加 費  300 円（資料代）ただし、高校生以下は無料 

      予約不要：当日どなたでも参加できます。 

問合せ先   えんぱわーメイト事務局 大井 まりあ  

℡： 0143-84-4851 

E-mail： mariamuroran2023@gmail.com 

 

 

 

 

＊この事業は北海道自治体学会助成金を活用しています。 

第 2４回 男女平等参画フォーラム２０２３ 

主 催 男女平等参画をすすめる会「えんぱわーメイト」 

共 催 北海道自治体学会ジェンダー研究会 

後 援 登別市  室蘭市  （50 音順） 

政治の世界は、円の中心を男性が占めて女性は「へり」。しかし、へりだからこそ気づ

いた事や、聞こえる声もあり、宮下さんはその声を掬う政治活動をしてきました。現在

は政界を引退されておりますが、女性議員とのネットワークを築き活動されています。 

女性議員が増えたら、どんな議会になるのだろう。増えることによるメリットは？デメリ

ットはある？女性だからこそできることはあるのか？議員の活動は？子育てや家庭との

両立は？任期中に結婚・妊娠・出産しても続けられるの？議員のやりがいは？ 


